

## 8月行事予定

日	曜	校内行事
1	月	サマースクール（全学年）
2	火	サマースクール（全学年）
3	水	地域学校
4	木	サマースクール（全学年）
5	金	サマースクール（全学年） □丹強化講習会（バレー）
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	学校の業務を休止する日
10	水	学校の業務を休止する日
11	木	学校の業務を休止する日 山の日
12	金	学校の業務を休止する日
13	土	学校の業務を休止する日
14	日	学校の業務を休止する日
15	月	学校の業務を休止する日
16	火	学校の業務を休止する日
17	水	
18	木	
19	金	
20	土	市強化講習会（サッカー）
21	日	
22	月	リーダー研修会
23	火	
24	水	
25	木	サマースクール（3年）
26	金	サマースクール（3年）
27	土	
28	日	
29	月	2学期始業式
30	火	
31	水	第2回校内学力テスト（3年）

### 9月の主な予定

- 3日（土）10日（土）市新人大会（ソフトテニス）
- 15日（木）伝統文化体験
- 17日（土）18日（日）市新人大会（サッカー）
- 23日（金）市新人大会（バレー）
- 25日（日）□丹府立高校合同相談会

※新型コロナウイルスに係わる状況により、予定を変更する場合がありますが、ご了承下さい。

## 夏休みの生活について

いよいよ、39日間の夏休みに入ります。新型コロナウイルスの感染状況により、例年通りの活動は出来ないかもしれませんが、限られた中でも、生徒達がこの状況を前向きに捉え、主体的・自立的な生活を送ってほしいと願っています。夏休みはこれまでの学習を振り返り、自分の学力を定着させる絶好の機会です。特に3年生にとっては、希望進路の実現に向けて計画的に学習し、今までの学習で分からないところや苦手教科を克服し、2学期へのステップとなる休みにしてほしいものです。

学校では『夏休みの暮らし』を中心に休み中の生活について指導をしています。合わせて三者面談で配付しました「夏休みの生活について」の内容を、ご家庭におかれましても留意いただき、健康で事故のない夏休みが過ごせるようご指導の程、よろしくお願いいたします。

なお、夏休み中に連絡しなければならないことができた場合は、必ず学校に連絡して下さい。

☆育親中学校 ☎ 26-2007

※また、土・日及び「学校の業務を休止する日」8月9日（火）～16日（火）における緊急の際は、亀岡市教育委員会（市役所）に連絡してください。

☆市役所代表番号 ☎ 22-3131

### 『避難訓練』7月11日(月)

「4時間目の授業中に大地震が発生した」という想定で避難訓練を実施しました。「落ちてこない」「倒れてこない」場所を意識し「おかしも」を合い言葉に訓練を行いました。生徒は真剣に整然と避難することが出来ました。



地震はいつ起こるか分かりません。また、近年、集中的な大雨による河川の氾濫も起きています。

長い夏休みの中で、様々な場所や状況で危機的な状況に遭遇するかもしれません。自分の身は自分で守るという意識を高め安全に過ごしてほしいと思います。

## 『夏の大会(等)へ向けての決意』

【がんばれ! いくしん!】

Go!Go! IKUSHIN!!

【剣道】部長

7月16日(土)

口丹大会(口丹波勤労者福祉会館)

大会が近づいてきて、最後の追い込みをしているので、剣道部一人一人がよい成績を残せるように頑張ります。また、3年生は最後の大会にふさわしいものになるように全力で挑みます。

【ソフトテニス】部長

7月22日(金)・23日(土)

口丹大会(丹波自然運動公園)

次の大会で中学校生活最後の大会になります。人数は少ないですが、ペアやチームで協力し、最後まで粘り強く試合にいどみたいです。また、悔いのないよう一生懸命にプレーし、良い結果が残せるよう頑張ります。

【サッカー】部長

7月21日(木)・22日(金)・24日(日)

口丹大会(南丹市園部公園陸上競技場)

去年は3位まで上がり、いいところで負けてしまいましたが、今年こそは、「口丹優勝!」の目標を達成させ、「府大会優勝!」に変えます。絶対に勝ちます。チームのみんなを信じています。

【バレーボール】部長

7月23日(土)・24日(日)

口丹大会(亀岡運動公園、口丹波勤労者福祉会館)

バレー部は引退する先輩はいませんが全力で頑張ります。全員そろっての練習はなかなかできませんでしたが、作り上げてきたチームワークを生かしたいです。実力を発揮し自分たちらしいバレーボールができるようにしたいです。応援よろしくをお願いします。

【陸上競技】部長

6月18日(土) 口丹大会(丹波自然公園陸上競技場)

7月26日(火) 京都府陸上大会(西京極陸上競技場)

大会に向けて、みんなで大たくさん練習してきました。大会当日には後悔が残らないよう全力を尽くします。がんばります。応援よろしくをお願いします。

【美術】部長

10月3日(土) 育親中学校文化祭

美術部では、今年、緑化運動、愛鳥週間や人権のポスター制作に取り組んできました。現在は、相談室の看板の制作に取り組んでいます。部員全員で協力して制作しています。相談室の看板が出来上がったらぜひ見に来てください。

## 『非行防止教室』 7月6日(水)

亀岡警察署の生活安全課少年係からスクールサポーターの方に来ていただき、「非行防止教室」が実施されました。SNSの危険性、薬物のこと、犯罪から身を守ることなどそれぞれの学年に応じた内容で話をしていただきました。楽しい授業の中にも大切なことを真剣に話していただき、学びの多い教室でした。



## 『ひまわりの植え替え』 7月6日(水)

先月の「育親お楽しみ会」で種をまいたひまわりが育ってきましたので、生徒会役員が苗の植え替え作業を行いました。一つ一つ丁寧に花壇に植え付けました。夏の日差しを受け、大きく育ってくれることを願っています。



## 『タブレットでの健康観察』 7月5日(火)

これまで、継続して登校時の健康観察を行ってききましたが、この日よりタブレットを使って健康観察を行うことになりました。生徒は、登校後、各自のタブレットを準備し、体温や健康状態を入力しています。みんなきちんと入力できています。



## 『七夕の願いを込めて』 7月7日(木)

七夕の日に各学年に用意された笹にそれぞれが願いを書いた短冊や飾りをつりました。暑い毎日ですが、廊下が少し涼しげで良い雰囲気を感じられます。七夕の日の夜空は少し曇っていましたが、みんなの願いが叶うように願います。

